

AG Erste Hilfe



Dass sich jemand verletzt hat oder Hilfe benötigt, habt ihr sicher schon einmal erlebt. Zur Ersten-Hilfe gehören nicht nur Pflaster und Verbände, sondern auch die stabile Seitenlage und ganz wichtig:

Der richtige Notruf, damit Ihr im Notfall schnell Hilfe holen könnt.

In der AG Erste-Hilfe werdet ihr viel über Verletzungen und einige Erkrankungen lernen, aber auch, wie man sie am besten behandelt. Einen Rettungswagen werden wir uns ebenfalls von innen und außen ansehen.

Gruppengröße: max. 10 Kinder

Materialkosten: 5 EUR

